
開 催 日 時

自治協議会名

司会者 　市川岳人 報告者 　生中正嗣

参 加 人 数 18

・上野総合市民病院に一般会計から補てんしているが、経営は大丈夫なのか。

・南庁舎利活用に関する債務負担行為を削除したのはなぜか。南庁舎を残すか残さないのかを検

　討するための予算ではないのか。地方創生の事業としても中心市街地の活性化が位置付けられ

　ているのではないのか。

・地方創生についての取り組みが名張市と比較しても伊賀市は遅れている。

・市民は債務負担行為の削除は、中心市街地の活性化をする予算を削除したと誤解しているので、

　議会としてきちんと説明をして誤解を解く必要がある。

・財政が厳しいといわれる中で、上野支所は必要ない。二重行政である。

・上野遊水地が今年度末で完成とのことだが、排水門が本当に動くのか疑問である。

　伊賀市議会議長　様

名

　　　　議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。

平成２７年１月３０日

出 席 議 員
記録者 　百上真奈

【主な意見・提言等】

報　　告　　書
　平成２７年１月２２日（木）　１９時３０分 ～ ２１時１０分

　生中正嗣、市川岳人、百上真奈、前田孝也

開 催 場 所 　長田地区市民センター　長田地区住民自治協議会

　　　　　平成２６年度議会報告会２班

班長　　生中　正嗣



開 催 日 時

自治協議会名

【主な意見・提言等】　「南庁舎の今後」について

　　　　報　　告　　書（別紙）

【主な意見・提言等】　「議会報告会のあり方」について

・地区との懇談は需要なので、議会報告会はこのままでよい。

　長田地区住民自治協議会

　平成２７年１月２２日（木） 議会報告会２班

・南庁舎は解体すべき。

・図書館では人がこない。

・あの中心市街地は一等地だから、最大限有効活用してほしい。

・賑わい創出なら、更地にして量販店を誘致したらよい。

・ハイトピア伊賀のような大きな会場で、大きなテーマで大々的に報告会をしてはどうか。


